



HESSISCHER LANDTAG

01. 02. 2010

*Zur Behandlung im Plenum
vorgesehen*

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN betreffend Beteiligung am DB Eco Programm

Der Landtag wolle beschließen:

1. Der Landtag begrüßt, dass die Deutsche Bahn seit letztem Jahr Firmenkunden im Rahmen des DB Eco Programms Öko-Tickets für einen besseren Klimaschutz anbietet. Damit soll das Reisen ohne den Ausstoß von klimaschädlichem Kohlendioxid gefördert werden.
2. Der Landtag fordert die Landesregierung auf, bei allen Dienststellen des Landes Hessen sicherzustellen, dass sie am DB Eco Programm für CO₂-freies Reisen teilnehmen. Auch für die Hochschulen soll sie darauf hinwirken. Da die Dienststellen und Hochschulen bereits jetzt am bahn.corporate-Programm, dem Firmenkundenprogramm der Bahn teilnehmen, können sie in das bahn.corporate Umwelt-Plus einsteigen, welches Teil des DB Eco Programmes ist, und einen Beitrag zum Klimaschutz leisten. Die Mehrkosten würden nur ca. ein Prozent betragen.
3. Der Landtag spricht sich darüber hinaus dafür aus, die Netzkarten der Landtagsabgeordneten in das Programm aufzunehmen, sobald die Deutsche Bahn diese Möglichkeit schafft.

Begründung:

Die Öko-Tickets kosten im Schnitt nur rund ein Prozent mehr als normale Tickets. Je mehr Firmen die Öko-Tickets kaufen, umso mehr regenerative Energie setzt die Bahn ein. So würde eine Beteiligung des Landes Hessen am DB Eco Programm einen wichtigen Impuls für die Reduktion von CO₂-Emissionen im Verkehrsbereich darstellen.

Auch die Abgeordneten des Landtags sollten sich an diesem Programm beteiligen. Sobald die Bahn ihre Umfrage über die Nutzungsintensität der Netzkarten in den Landesparlamenten abgeschlossen hat, steht diesem Schritt voraussichtlich nichts mehr entgegen. Die Befragung wird im Januar/Februar 2010 durchgeführt.

Wiesbaden, 1. Februar 2010

Der Fraktionsvorsitzende:
Tarek Al-Wazir